



Feuillet d'information médias

Les Amputés de guerre et la LCF

Depuis plus de trente ans, l'Association des Amputés de guerre et la Ligue canadienne de football (LCF) perpétuent une tradition toute particulière.

Depuis plus de trente ans, l'Association des Amputés de guerre et la LCF perpétuent une tradition toute particulière en présentant un message d'intérêt public annuel (MIP), produit pour la télévision et dans lequel un jeune amputé fait équipe avec des joueurs de la LCF afin de souligner l'appui de celle-ci au Programme JOUEZ PRUDEMMENT^{MC}. Chaque année, une équipe est invitée à prendre part à un MIP pour représenter la LCF. Le lien entre la LCF et l'Association des Amputés de guerre existe depuis l'arrivée de Karl Hilzinger, aujourd'hui décédé, à titre de conseiller sportif de l'association. « Karlo » était une étoile de la ligue, il avait joué au sein de l'équipe des Rough Riders d'Ottawa dans les années 1950 et avait été amputé aux deux jambes à la suite d'un accident d'automobile. Il est devenu une source d'inspiration pour les enfants amputés. Il était reconnu comme étant le skieur au costume argenté dans les messages d'intérêt public de l'Association des Amputés de guerre. L'association et la LCF travaillent de concert depuis pour accroître la sensibilisation au message JOUEZ PRUDEMMENT.

Des étoiles des Blue Bombers font équipe avec un adhérent du Programme LES VAINQUEURS de l'Association des Amputés de guerre,

âgé de 7 ans, pour transmettre un message de prudence.

À titre d'ambassadeur national de la prudence 2015 de l'Association des Amputés de guerre, Ernie Friesen de Taber, en Alberta, s'est joint à des joueurs de l'équipe des Blue Bombers de Winnipeg, Rory Kohlert (# 87) et Maurice (Moe) Leggett (# 31), pour le tournage du message d'intérêt public 2015 de JOUEZ PRUDEMMENT et de la LCF. Ernie a perdu son bras gauche dans un accident de ferme. Peu après son accident, il a été inscrit au Programme pour enfants amputés (LES VAINQUEURS) de l'Association des Amputés de guerre.

Le MIP sera diffusé pendant les matchs de football sur la chaîne TSN.

Le MIP sera diffusé pendant les matchs de football sur la chaîne TSN, et sur d'autres réseaux spécialisés, à compter de la fin de semaine de l'Action de grâce, y compris durant les séries éliminatoires et la Coupe Grey.

Comme toutes les productions de l'Association des Amputés de guerre, le MIP est financé par des dons qui lui sont versés par des entreprises.

L'Association des Amputés de guerre ne reçoit aucune subvention gouvernementale. Ses nombreux programmes existent grâce aux dons du public versés au Service des plaques porte-clés.